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13 de janeiro, 2025

Fé de Maria apresentada como caminho da felicidade

Fé de Maria apresentada como caminho da felicidade
Na homilia da Missa da peregrinação mensal de janeiro, o reitor do Santuário
olhou para o exemplo de entrega a Deus de Nossa Senhora, que apontou
como modelo de bem-aventurança.
 

Esta manhã, na homilia da missa que evocou as aparições de Nossa Senhora em
Fátima, o padre Carlos Cabecinhas apresentou a Virgem Maria como modelo de fé, na
sua atenção à vontade do Senhor, e sublinhou a importância da escuta da Palavra para
um relacionamento com Deus, no caminho da felicidade.

O presidente da celebração destacou Maria como “mulher de fé por excelência” e
modelo a seguir na atenção a Deus e à Sua vontade, recordando os peregrinos reunidos
em assembleia na Basílica da Santíssima Trindade que a Mãe de Deus, nas aparições de
1917, apresentou o seu Coração Imaculado como um refúgio e um caminho que conduz
a Deus.

“A fé de Maria, alimentada da escuta da Palavra de Deus manifesta-se na vida, nas
atitudes e escolhas. Essa fé transborda para a vida e transfigura-a. Por esse motivo,
Jesus proclama-a bem-aventurada, feliz”, acrescentou o reitor do Santuário, recorrendo
a uma citação da exortação apostólica Verbum Domini, do Papa Bento XVI, que sintetiza
esta mesma ideia e a projeta na ação pessoal de cada cristão.
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“Jesus manifesta a verdadeira grandeza de Maria, abrindo assim também a cada um de
nós a possibilidade daquela bem-aventurança que nasce da Palavra acolhida e posta em
prática. Por isso, recordo a todos os cristãos que o nosso relacionamento pessoal e
comunitário com Deus depende do incremento da nossa familiaridade com a Palavra
divina.”

Por fim, o padre Carlos Cabecinhas apontou a Mensagem de Fátima como “caminho
desta bem-aventurança”.

“A nós, hoje, a “Senhora mais brilhante que o sol”, que encheu de alegria os
Pastorinhos, vem conduzir-nos a Deus e enche-nos de esperança, porque nos ajuda a
vivermos de acordo com a vontade de Deus. Imitar o seu exemplo e escutar as suas
exortações neste lugar é caminho para experimentarmos essa bem-aventurança que
vem de Deus e que nem as contrariedades da vida nos podem tirar”, concluiu.

Antes da bênção final, a assembleia rezou a oração jubilar de consagração a Nossa
Senhora, proposta pelo Santuário no âmbito do Jubileu de 2025.

 

www.fatima.pt/pt/news/fe-de-maria-apresentada-como-caminho-da-felicidade

https://www.fatima.pt/pt/pages/jubileu-2025
https://www.fatima.pt/pt/pages/jubileu-2025
https://www.fatima.pt/pt/news/fe-de-maria-apresentada-como-caminho-da-felicidade

	Fé de Maria apresentada como caminho da felicidade

